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REUNION COMITE DU 16/09 

 

Délégué.e.s présent.e.s: Cristobal Homage, Aglaé Feltesse Tapinos, Zoé Delaby, Eulalie Cochet, Phil 

Karney, Théo Masbahi, Oscar Lopez, Charles Jabé, Olivia Tenoutasse, Marine Domingez, Romain 

Lauwers, Alice Libert, Milo Libert, Emily Kronfeld, Eva Azandossessy, Sammy Debecker, Lucie Alcouffe, 

Jarod Vermeulen, Gwenaelle Santerre, Nina Lermusiaux, Camille Ghekiere, Ismael Morssli, Lisa 

Bechet, Roxane Verbeeren, Kadir Akdag, David Mayuma, Alix Jumel, Jeanne Longheval, Léa Reniers, 

Alexis Van Nuffelen, Cameron Musel, Julien Fannes, Ilan De Windt, Zoé Vanye, Maja Visnar, Artémis 

Kyramarios, Amaury Codrons, Manon Verheulpen, Camille Ghekiere, Aurore Monseu, Matthieu 

Vasner, Gil Rents 

Délégué.e.s excusé.e.s :  Giulia de Sessa, Moïra Rimoldi, Matthieu Requiere, Alice Van Rode, Driss 

Sefrioui, Chloé Bieux 

Délégué.e.s non-excusé.e.s : 

Ordre du jour :  

1. Ajout de points divers : 

pas de points divers 

2. Approbation du PV du 24/06 :  

Oui : 33 

Non : / 

Abstention: 8 

3. Cooptations (voyage) : 

Voyage: Hadja Diallo  

Oui : 35 

Non : / 

Abstention : 6 

 

Sport : Lucie Claude  

Oui : 34 

Non : / 

Abstention : 7 

 

PCM : Victoria Spetschinsky 

Oui : 34 
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Non : / 

Abstention : 7 

 

Organe: Bianca Popa 

Alix: (a voté non) : Les études elle gère pas trop, pleins de responsabilités ailleurs, j’ai 

entendu qu’elle n’a pas géré l’année passée par rapport à décors 

Sammy: Ok elle a pleins de responsabilités mais cooptées ça demande pas trop de 

temps et si elle s’est présentée c’est qu’elle sait ce qu’elle fait  

Cameron: Moi j’ai eu une bonne expérience avec elle par rapport au taff  

Zoé V: On a un groupe avec elle pour décors, on avait besoin d’elle pour le char et elle 

nous a dit qu’elle était pas là mais on l’a croisé  

Cristo: On est pas ses darons donc à elle de savoir si elle peut gérer ça en plus et pour 

balef au semeur ils ont pas beaucoup de TD, c’est pas le poste du siècle  

Julien: Je l’ai entendu cracher sur le cercle donc je comprend pas pourquoi elle se 

présente maintenant pour être cooptée organe  

Amaury: Vous aurez pas à la côtoyer tous les jours, moi j’arrive à bien travailler avec 

elle et elle nous a beaucoup aidé pour cet organe  

Alexis: Moi je suis très mitigé, au delà de sa personne, en temps que décors l’année 

dernière elle ne savait pas prévoir les charges de travail mais on est pas son daron, 

après je fais confiance aux organes s'iels savent qu’elle peut les aider 

Aglae: Artemis a été sa codeleg, ça a peut être pas fonctionné eux deux mais elle la 

prend en cooptée donc elle est pas maso, plus ça fait du budget membre 

Marine: On a pas la vision d'Artémis en codeleg 

Amaury: Je lui ai demandé si on pouvait parler pour nous deux  

Théo: Artémis veut voter non  

Cristo: Toi tu cherches la merde Théo 

Artemis: Elle a pas fait grand chose et actuellement j’ai eu des différends et elle dit 

qu'elle a mis tout son temps alors que non. 

Aglaé: Là c’est un autre soucis donc je pense on met en pause ce débat et on en 

reparlera plus tard, ca sert a rien de coopter quelqu’un si vous êtes pas dacc entre vous  

 

Louise Saussez  

Oui : 31 

Non : / 
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Abstention : 10 

 

4. ACE : retour reu ace  

Cristo: Il y a eu des modifications des événements universitaires (ce sont des gros 

events où on peut fermer les cercles), on a pas inscrit la journée YWC parce que l’ACE 

était pas assez clair mais est passé : balance du droit, brassicole, 6h cuistax, printemps 

du cko, gazon, foot folklo, beach volley . Donc maintenant iels peuvent demander des 

fermetures pour ces évents là 

Charte horaire: on est obligé de fermer à 23h mais on peut ouvrir de 8h à 12h sans 

musique et sans vente et fermer à 23h mais en général on nous fait pas trop chier non 

plus mais pour l’instant préfab 23h. On a beaucoup débattu hier et on va proposer au VR 

de mettre des limiteurs pour avoir un niveau sonore assez bas  

Eva: On ferme à 23h mais pour le rangement ?  

Cristo: Rangement compris fermeture à 23h30 

Lucie: On doit arrêter nos pré td à 23h30 ? 

Cristo: On va tester la sécu pour voir comment iels réagissent mais nous on a personne 

à emmerder à par la morgue  

Zoe: Pour la réunion du 1er septembre, il y a une application qui a été créé pour l’ACE, 

quand ça sera bon on fera de la pub 

Camille: Normalement demain c’est good 

Zoe: Pour les balefs et ecoresps, pour la safe zone il y a un form pour avoir la croix 

rouge et surtout il faut bien communiquer avec deleg ACE. Pour la réunion du 8 

septembre, Jeannine est remplacée par Patat  

Cristo: C’est pas mal on se régale  

Charles: Avec de vraies mesures d'hygiène ! 

Zoe: On peut aussi avoir des subsides via l’ACE (12 de la cocu de 250€) pour les 

événements culturels qui tournent pas autour de l’alcool  

Phil: Boissons, nourritures, frais de déplacements, les LASC si vous voulez une sortie 

au musée vous pouvez 

Cristo : Si on fait un prébal culturel (style concert…) et mixité iels sont ok de payer  

Zoe: N'hésitez pas à demander pour qu’on remonte à l’ACE et faire augmenter les 

subsides pour les autres années 

Cristo: Pour les balefs, la sécu est payée par l’ACE sauf TD PO où on en paye 6 

Alix: Est ce que les subsides s’appliquent pour les sports ?  

Zoe: Oui on peut essayer  
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Aglae: Plus on demande de l’argent plus iels voient qu'on en a besoin, plus 

iels vont essayer de demander, donc pour des équipements de sports essayez 

Cameron: C’est vraiment juste une remarque pour les balefs, au TD PO les ecoresps en 

safezone, on avait pas été autorisé  

Maja: Faut contacter qui pour les subsides ? 

Zoé: Il y a un form à remplir sur le truc ACE mais demandez nous  

Cristo: Il faut prévenir tôt et il faut que l'événement ne soit pas en positif sauf caritatif. 

Autre sujet, il y a une liste d'exceptions où j’ai 10 places si vous avez des potes qui sont 

pas à l'unif qui veulent venir en TD envoyez moi un DM, pareil pour les vielleux. Par 

contre, me mettez pas des zbi qui cassent car après c’est pour ma gueule  

Lucie: Est-ce que ça peut être des gens pas scolarisés en Belgique ? 

Cristo: Oui, tu me demandes en avance et je le fais (2-3j) 

 

5.Trésorerie : 

Phil: En gros point tréso, on a plus trop de trucs à vous dire car vous avez presque 

toustes payé votre pass cdc en avance et voilà! Checkez vos sheets indiv quand vous en 

avez besoin.  

 

6. Débrief : TD Gazon, Tournée Erasme, Carabin : 

Alice: TD gazon ça s’est bien passé mais pas trop de benef à cause du gazon annulé, 

quelques soucis de com avec les autres cercles et pas beaucoup de réponse au form 

post-TD 

Romain : Carabin: beaucoup de points negatifs, déjà la date pas beaucoup de CDB, on 

a dit une heure pour le briefing et pas beaucoup de CDC là et on veut que tout le monde 

soit là pour être briefé, surtout pour le PO. Par rapport à la coule, il y’en a eu beaucoup 

qui ont coulé et c’est pas ok, si vous voulez un bon bal faut pas couler  

Marine: Concernant un autre truc qui fait chier, c’est au niveau du sondage, les gens 

répondent oui et non, d’autres qui préviennent en dernière minute qu’iels viennent plus 

ou qu’iels partent plus tôt donc pour les prochaines fois prévenez nous en avance parce 

que faire un tableau de perm c’est chiant donc le refaire 4x relou…  

Cristo:  Les balefs ont vraiment pas de chance, le TD gazon fait normalement 1100€ 

mais pas de bol il y’a pas eu de gazon avant, pour la date du carabin avec le décalage 

de la rentrée c'était compliqué et en plus on a dû payer une sécu. On a pris 2 grosses 

casseroles mais espérons ça ira au PO, c’est le meilleur TD. Par contre, on se calme sur 

la coule! 

Marine : Le pauvre mec de la sécu qui s’est fait chier toute la soirée  
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Aglaé: vous avez fait un bon taf et félicitation à vous, les gens se sont 

amusé.x.e.s donc faut prendre en compte les retours et pour la coule on donne des 

chouettes perms en TD aux gens en qui on a confiance  

Cristo: Pas de coule au PO 

Alice: Personne n’est irremplaçable donc assurez vos perms ou conséquence 

Eulalie: Je rappelle que vous avez pris un poste dans le comité, vous avez votre poste 

mais vous devez aussi être là pour les autres, c’est un engagement que vous avez pris à 

votre charge. Le fait que vous ne soyez pas venu.x.e.s pour le briefing du TD carabin 

n'est pas cool pour les balefs et clairement irrespectueux. Déjà c’est important pour les 

nouveau.x.elle.s que vous sachiez ce qu’on attend de vous quand vous êtes en perm 

mais ça montre aussi votre engagement. Ne faites pas ça au PO, c’est un énorme TD 

donc faut pas blaguer avec ça. De plus comme l’a dit Alice, personne n’est irremplaçable   

Jarod: Il n’y avait personne pour nettoyer le cercle avant le carabin donc c’est dommage 

aussi  

Gwen: Moi je voulais dire que j'étais contente car les perms porte ont été respectées 

Julien: Pour revenir au fait qu'il n'y avait pas beaucoup de monde, les gens ont la 

flemme après la session donc peut être le mettre plus tard. Déplacez le le 16 vers la japs  

Marine: On y a pensé mais le souci de la sécu a cassé les couilles. Donc si on le fait à la 

japs, les personnes potentiellement se déplacent plus mais ducoup on prend le risque 

qu’il y ait des blues et c’est pas cool pour le CDB  

Charles : Avant c'était une orgie qui se finissait à 2h  

 

Tournée erasme: 

Jarod: Comment dire que ça a commencé en retard car problèmes avec les folklores, je 

vais pas dire ça s’est super bien passé parce que beaucoup de dégâts mais un peu 

notre faute avec notre état, pas bcp de coopté.x.e.s et une réservation le lendemain de 

la tournée erasme donc pas cool pour le nettoyage  

Gwen: J’ai eu des échos comme quoi le cdb pas étaient pas respectueux et ont volé 

dans le frigo 

Charles: Il s’agirait de chasser midi à sa porte  

Gwen: On vole pas des somersby nous 

Charles: Oui j’avoue  

Sammy: Sur une commande de 60, on en a vendu 5 c’est pas ok niveau finance. Quand 

Gwen parle du cdb c’est parce que pendant l’enfer il y avait beaucoup de cdb mais on ne 

parle pas que de la médecine 
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Lucie: Et toute la casse qu’il y a eu, en tant que délégué.x.e vous pouvez 

faire attention au cercle même si vous n’êtes pas bar  

Cristo : On vise personne mais si les bar se mettent à faire des courses tous les deux 

jours on mettra des cadenas. Pour la casse, on est pas les seul.x.e.s à être présent.x.e.s 

et il y a des choses qui sont def depuis des années, et l’ULB fait rien, normalement le VR 

devait passer aujourd’hui et il n’est pas passé, on doit aussi faire une liste. Pour la porte 

du bar je suis chaud de la démonter ou la changer  

Emy: J’ai trop kiffé l’after TB avec les autres cercles, on a pu découvrir d’autres gens 

c’était chouette!  

Aglae: L’enfer était très chouette, tout le monde était assez content juste on organise, 

c'était pas l’enfer de toute la famille, on rajoute pas des gens comme ça. Si vous invitez 

tout le monde ça va sur votre budget que vous gachez 

 

7. Débrief Week end : 

 

Zoé: J'espère que vous avez aimé 

OUI GÉNÉRAL  

Zoé: Ça s’est super bien passé, nettoyage super cool. Juste quelqu'un est parti se faire 

un petit dej pendant le nettoyage donc pas cool… Sinon, super contente que personne 

n'ait tenté les douches picoles, on a que 4€ de frais d’eau donc trop chouette. Par 

rapport aux Mailing liste (ML) petit rappel, on a pas apprécié que les gens viennent 2 

semaines après pour dire que cette façon de communiquer ne leur convient pas surtout 

qu’il n’y a pas eu de retour sur la ML donc il faudrait commencer par là  

Alix: Par rapport à la ML, je suis dac pour le débat douche picole qu’on a pas eu un vrai 

débat et sorry parce que vous avez passé du temps pour préparer ça mais on pense que 

c’est pas la meilleure alternative et le groupe non plus mais je n’ai pas mieux à proposer 

malheureusement  

Cameron: Pour la ML moi j’ai toujours trouvé que c'était une chouette façon pour parler 

et écrire des pavés et pour toustes les nouveau.x.elles, ce débat on l’a eu l’an dernier et 

moi le 1er j’avais la flemme mais ça fonctionnait super bien et c’est pas parce que là ça a 

pas marché que pour l'année c’est mort. Moi je pense qu’il faut garder 

Sammy: Moi je reviens sur le fait que tu dis qu’il y en a qui sont revenu après, je fais 

parti de ces personnes là, c'était pas sur une façon négative ou méchante mais plus sur 

une observation pour dire que ça a pas marché, on a pas eu plus de 10 réponses, ça 

donne son avis mais ça répond pas aux autres donc bof. Mais la critique n'était pas pour 

votre travail mais pour dire que s’il y a débat n'hésitez pas à émettre votre avis. Parlez et 

ne restez pas avec un masque devant vos yeux  
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Romain: Je rejoins Alix et Sammy, j’ai pas de solution miracle mais je valide 

pas trop les ML parce qu’il n’y pas de débat mais que des partages d’avis, je serais 

chaud d’un temps de parole genre midi débat  

Aglae: Je me permet de gruger tout le monde, je comprend que c'est pas le meilleur et 

merci de prendre en compte notre travail, on entend et on réfléchit à une autre solution. 

Sauf que là il est 19H23 et les ML ont été créés pour éviter les débats à rallonge en réu 

on veut faire des GT et on peut en faire un pour les douches picoles. on prend en 

compte vos avis mais au lieu de passer par le groupe, c’est violent on se sent attaqué, 

venez en perso nous en parler pour qu’on puisse proposer autre chose, allez en privé au 

lieu d’afficher sur la place public  

Cristo: Je m’excuse pour les VP, le débat douche picole on l’a eu l'année dernière je 

voulais pas faire de GT et rouvrir le débat, maintenant les DP je propose qu’on en 

reparle dans l’année de manière longue, calme, posé pour ancrer ça pour les futurs VP 

et bureau pour plus rouvrir cette discussion et la clôturer une bonne fois pour tout  

Alexis: Pour rebondir à Sammy, il aurait aimé plus de réponses ok mais il y en a qui s’en 

fiche donc voilà pourquoi j’ai pas répondu  

Emy: Si les ML prennent pas mais messenger mieux, pourquoi on fait pas un 

canal/groupe messenger débat  

Aglaé: C’est une bonne idée mais il faut suivre vos messages 

Sammy: Je réagis sur ce qui s’est dit sur la discussion, il n’y avait pas de messages 

méchants sauf un sans lâcher de nom. Blesser pour blesser je trouve ça irrespectueux et 

ça se fait pas  

Aglaé: La personne concernée n’est pas là donc on va pas ouvrir le débat et ce qui n’est 

pas violent pour toi ne l’est pas forcément pour les autres. C’est le début d’année on se 

connait pas toustes bien et on sait pas les sensibilités de chacun.x.e 

Cameron: Je suis dac que le débat est pas interactif mais on peut le prendre comme un 

livre qu’on prend pour s’instruire  

Zoé: pour le weekend merci, j’ai passé un super moment grâce à vous  

Aglaé: Très triste de pas être venue au weekend mais merci car j’ai eu que des bons 

retours et merci à Zoé pour avoir géré ça solo, merci au CDB et aux viocs. Dernier point, 

les gens qui viennent sans nous prévenir c’est pas chouette, genre prévenez même au 

dernier moment par respect 

 

8. Briefing : Soirée de rentrée, day trip, Pré TD YWC, Pré TD peyresq Run to 

Kick: 

 

Aglaé: La soirée de rentrée c’est jeudi après la Blue Garden, on fera un message pour 

les perms 
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Manon : Le day trip c’est samedi, j’ai une personne inscrite, ça fait 2 ans j’ai 

le poste et ça fait 2ans je galère à chauffer des gens donc pas cool 

Gwen: Perso ce weekend là ça m’arrange pas  

Manon: Oui mais je vous ai fait un sondage et vous étiez dispo mais là personne ne 

vient 

Sammy: Peut être refaire une campagne de pub  

Lucie: Je comprend ton investissement mais j’ai l’impression que tu le prends mal les 

gens qui viennent pas mais ça peut aussi être financier ou qu’iels rentrent chez elleux le 

weekend 

Manon: J’entend mais je sais pas quoi donner de plus 

Cameron: Moi comme Sammy, mais je l’ai pas vu passer. Pour le prix je trouve que 

pour comparer à un td ça peut coûter bien plus cher 

Julien: Est ce que ça pose problème de le mettre une semaine après pour faire de la 

pub plus longtemps ?  

Manon: Je sais pas parce qu'après il y a la run to kick et moi samedi j’ai un repas de 

famille  

Julien: Est ce que la date de clôture a été mise mercredi pour éviter que les blues 

viennent ? 

Manon: Non c’est par soucis d’orga  

Alix: T’as tellement bien fait que tu t’y es prises à l’avance et perso j’ai oublié sorry j’ai 

prévu d’autres trucs  

Manon: Sorry mais c’est dans l'agenda du cercle  

Aglaé: N’oubliez pas quand vous faites un event de le mettre dans le groupe messenger 

que l’info passe bien  

Manon : Pour le pré TD PEYRESQ, c’est le 26 septembre, il n’y a pas d’acti, c’est au 

prefab droit et le CP offre l’alcool donc on a des cocktails. Venez car les pré-TD en 

bleusaille c’est compliqué et c’est pas réservé qu'aux gens de Peyresq  

Manon: Pour la RUN TO KICK, même celleux qui ne courent pas si vous avez la fois de 

partager car il y en a encore pleins qui n'ont pas atteint 100€ et venez nous soutenir c’est 

cool  

 

Jeanne : Pour le pré-TD YWC, c’est au prefab carré, c’est pour l’association aquarelle 

que Emy nous avait proposé qui aide les femmes en précarité et sans papiers à recevoir 

des financements en pré et post-natal pour aider l’enfant dans les 1ers mois de vie  
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Jeanne: Aussi, on avait mis un poste sur le groupe pour qu’elle vienne se 

présenter et on le fera le 25 septembre le jour du cantus mais on va la faire à 18h pour 

que vous puissiez venir  

Marine: J’ai eu l'occasion d'interviewer cette asbl pour mes cours et cette association est 

trop chouette donc n’hésitez surtout pas à les soutenir! 

Aglaé: C'est important que vous veniez à la réu pour vous sensibiliser et aussi pour la 

journée caritative vous tiendrez des stands. Si vous voulez faire des stages, bosser avec 

ce genre d'asso c’est une ouverture et il faut que vos coopté.x.e.s viennent  

 

CONFÉRENCE MÉDECINE D’ASSURANCE 

Ilan: C’est le 26 septembre sur le temps de midi, ça concerne les BA2 jusqu’aux masters  

avec un sandwich offert donc faut y aller sur la pub car il nous faut 100 personnes 

minimums pour toucher l’argent 

Julien: Si possible parlez en à vos ami.x.e.s, car c’est pas facile de mettre une 

conférence ça nous pèse nous et Cristo  

Cristo: oui ça nous pèse donc venez svp c’est super stressant  

Julien: Vous mangez gratuitement aussi, il y a un lien sous le poste pour choisir votre 

sandwich  

Cameron: Je sais pas si je suis le seul mais je considère que c’est chaud de ramener 

100 personnes  

Julien: Mais on n’a pas le contrôle sur la situation, le mec décide tout c’est chaud  

Cristo: On n’a pas de marge de manoeuvre donc on vous demande juste de l’aide  

 

TD PO:  

Romain: Le thème du PO est……. James Bond  

Alice: Info pratique, c’est le 3 octobre on a besoin de tout le monde même 2h si vous 

êtes pas dispo plus longtemps, si vous avez des contraintes dites le avant qu’on fasse le 

tableau.  

Aglae: Une tournée est organisé par les folklores donc gérez vous pour pouvoir assurer 

vos perms  

Marine: Comme Aglae l’a dit ça nous fait perdre confiance en vous  

Alice: Pour le PO il y a beaucoup de com donc il faudra partager en masse 

Cristo: Ne ratez pas cette journée c’est incroyable 
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Alice: Il y aura des photos de profils, on vous demandera de faire des 

photos. Notre objectif c’est 20 000 vues sur la vidéo insta. Il y aura aussi 2 autres TD en 

octobre, le 14 et le 23 donc organisez vous et soyez en forme! 

Julien: 3 TD en octobre c’est beaucoup, giga chaud qu’on prenne des coopté.x.e.s  

Marine: On est plusieurs cercles  

Aglae: C’est rare d’avoir plus de 2h de perm en TD avec des gros cercles et vos 

coopté.x.e.s font des perms aussi  

 

DESCENTE GK 

Cristo: C’est le 23 septembre en journée, c’est très chouette c’est sur le campus et ils 

mettent des fûts pour nous. Chauffez vous c’est un folklore différent  

Charles: Remarque générale mais par rapport à la descente GK iels viennent à notre 

descente et ça serait cool qu’on connaisse leur cris. Même si vous savez pas parler 

flamand connaissez l’air et faites du yaourt et pareil pour la mémé c’est chouette de 

connaître l’air 

 

9. Bleusaille : Charte PPE, Débrief réu PPE, projet fillotage, nouveau chant du 

cdb :  

 

Charles: On tenait à vous remercier pour l'invitation au weekend, on espère que vous 

avez kiffé le weekend. Pour la tournée PO ça sera de 14h à 16h au Solbosch où on 

tourne dans les prefabs avec CDB CDC vieilleux et otages, c’est super rigolo et ça fait 

un chouette TB. On vous demande de noter la date et l’heure dans vos agendas car 

l’année passée il y avait peu de monde sur le prétexte des cours mais les cours 

théoriques c’est pas une excuse et puis c'est cool de vous voir. Après ça on s’enferme le 

soir même et après on va au TD. On passe toute la journée ensemble  

DEBRIEF RÉUNION PPE 

Charles: Si vous voulez les infos c’est sur le groupe PPE bleusaille, je vais poster la 

vidéo de cette réu. À retenir, le gros message c’est qu’on va essayer que la bleusaille se 

passe au mieux pour tout le monde. C’est une grosse pression pour nous surtout pour la 

1ere charge. Sans vous la bleusaille médecine ne serait pas comme ça donc merci. Pour 

la présence à la réu, il y avait 12 personnes donc clairement pas grand monde. On était 

clairement attristé.x.e.s et déçu.x.e.s pour ça, surtout que cette année on a décidé de 

faire un truc plus formel et pro. On a essayé de comprendre pourquoi, est ce que c’était 

un problème de com? 

Pour le carnet, le CDC se trouve dedans, vous pouvez signer le carnet pour les affonds 

mais pas mettre de points, ne rajoutez pas des cases pour vous sinon les blues vont 

plus nous affoner nous mais vous. 



 

 

PV écrit par Eulalie Cochet, secrétaire 
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REUNION COMITE DU 16/09 

Cristo: on a un stand à la 1ere active, on se met bien avec des bières et des 

pizzas, par contre on ne fait pas boire les blues. On se présente et on fait les cris 

CM,CP,CKO, ISEP 

Charles: Il y a une faille dans la charte par rapport à la chope des blues, les blues qui 

arrêtent et reprennent, ce cas la n’est pas couvert donc alternative: tout blues qui 

commence sa bleusaille est considéré.x.e.s comme tel jusqu’au jugement donc pas de 

chope sinon ACE et cercle pas content  

On a aussi refait un chant qui est le chant du CDB 2024 que vous pourrez récupérer plus 

tard. Je rappelle que le rôle de parrain, marraine est d'épauler les blues dans la 

bleusaille mais aussi de les accompagner dans les études que ce soit pendant la 

bleusaille et après pour les chauffer à aller en bibli. Pour les photos où le CDB apparaît 

sur votre profil instagram, archiver les svp le temps de la bleusaille.  

Manon: De manière générale pour la bleusaille soyez présent.x.e.s à chaque fois on 

manque de CDC surtout au fillotage alors que nous on vient à vos events  

Charles: Aussi lorsque vous portez nos toges vous n’avez pas notre statut et vous 

n’avez pas d’autorité donc à l'enfer PO le faites pas svp sinon ça retombe sur nous 

Phil: Point fillotage?  

Charles: Normalement ça devait être fait en réu PPE mais on va en parler sur le groupe  

Cristo: Pour la présence en acti, chauffez vous, c’est chouette quand il y a des PPE 

pour suivre le CDB et c’est très cool une bleusaille surtout avec le comité qu’on a cette 

année et on doit leur rendre la pareil par respect pour elleux  

Zoé: Pour signer la charte c’est comment?  

Manon: On va faire un form 

10. RCP : 

Alexis: Si vous êtes chaud.x.e.s de vous former envoyez nous un message pour qu'on 

vous ajoute,c’est pour tout le monde pas que les membres. 

11. Horaire de bureau :  

Cristo: La semaine dernière on était fatigué.x.e.s de se réveiller avec 20 messages le 

matin, donc j’ouvre plus entre 20h et 10h si urgence vous pouvez me contacter sur 

whatsapp et si c’est un long message envoyez moi un mail  

 

 

12. Point Divers :  

 

 


